

נננננ 5 5 5 ت ح ڪ S S S S 5 J J



El Ciclopaseo Cachaco es una iniciativa ciudadana, nacida en el 2011 con el fin de generar sinergias en torno al uso de la bicicleta y el reconocimiento de la ciudad, mediante un ciclo paseo temático (años 20´s, 30¨s y 40´s)

# **OBJETIVOS**





Demostrar que para movilizarse en bicicleta por la ciudad no es necesario un atuendo deportivo. Cultura / Movilidad Sostenible



Dar a conocer la **historia patrimonial de la ciudad**, homenajear a la Capital en el mes de su aniversario (Agosto). Historia / Buen Vivir / PAZ





Promover el uso de la bicicleta como modo de **transporte limpio** y amigable con el medio ambiente. **Movilidad sana**.



Resignificar e integrar los espacios urbanos. Patrimonio Urbano / Territorio



Rescatar el respeto hacia el ciclista y peatón. (Caballerosidad de los años 40´s) Historia / Cultura Ciudadana.



Fortalecer la participación de usuarios de la bicicleta, generando dinámicas de apropiación ciudadana. Cultura, **seguridad vial**Promover el autocuidado, la seguridad en la vía.



Celebrar el **DIA DEL CACHACO (tercer sábado de agosto)** invitando a todos los habitantes y visitantes a ser un cachaco más, sin importar su procedencia. Querer la ciudad / Resignificar concepto cachaco





Ser el evento de ciudad, el evento turístico y patrimonial, que nadie se puede perder. Una verdadera fiesta para Bogotá



El Ciclopaseo Cachaco se realizó por primera vez el 27 de agosto del **2011**. Inició en la esquina del palacio de San francisco (Av. Jiménez Cra 7ma) y finalizó en el **Monumento a los Héroes** con un desfile de moda de los años 40's y nos acompañaron más de **250 personas**.



La segunda versión de el Ciclopaseo Cachaco se realizó el 11 de agosto en el marco del Festival de Verano de Bogotá con el apoyo del IDRD, dando inicio en el Av Jiménez con Cra 7 y finalizando en el **Parque de Los Novios** con un concierto y desfile de modas que disfrutaron más de **1,000 asistentes**.



En su tercera versión, el 24 de agosto se decidió cambiar el lugar de salida por el paro campesino y nos encontramos en el Parkway. Donde inició el recorrido con muchos cachacos usando ruana, hasta llegar al **Parque 93**, en donde teníamos concierto sorpresa de la filarmónica y un grupo autóctono de música del altiplano cundiboyacense., que hizo bailar carranga a más de **1,500 asistentes**.



En la cuarta versión, el 23 de agosto se engalana el sur de la Bogotá cachaca. Iniciando desde la Jiménez con séptima hacia la iglesia del 20 de Julio, recorriendo calles y saludando a los habitantes de estos lugares históricos, nos adentramos al velódromo del 20 de julio, primera vez que un evento externo al deporte del ciclismo interviene en este espacio. La **Quinta de Bolívar** fue el destino final, en donde hubo música tradicional, premios, carros de comida y un tranvía, con una asistencia de más de **1.800 personas**.





En la quinta versión, el 22 agosto nuestro quinquenio; iniciamos desde la Jiménez con séptima, hicimos un recorrido patrimonial por la Candelaria, tomamos la Cr7 hacia el norte por Chapinero, hasta el tradicional Gimnasio Moderno y tomamos la Av caracas hacia el sur pasando por Teusaquillo hasta llegar al **ParkWay** que fue el destino final, en donde hubo música tradicional, premios, hidratación, comida y baile con una asistencia de **2.200 personas**.





En la sexta versión, el sábado 20 de agosto iniciamos, como es costumbre en la Jiménez con séptima, hicimos un recorrido patrimonial por la Candelaria, y tomamos la 7 hacia el norte, pasando por Lourdes, la zona t, el parque 93, la calle 106, vía compartida con ciclistas, hasta llegar a nuestro destino final, la **Plazoleta de Usaquén**, en donde hubo música y danzas tradicionales con asistencia de **4.800** personas.



En la septima versión, el sábado 19 de agosto iniciamos, como es costumbre en la Jiménez con séptima, hicimos un recorrido patrimonial por la Candelaria, y tomamos las carreras 3, 7 y 9 hacia el norte, pasando por la universidad Jorge Tadeo Lozano, el parque bicentenario, museo de arte moderno, museo nacional, Lourdes, la zona t, hasta llegar a nuestro destino final: El parque 93, en donde hubo música, danzas tradicionales y premios a los mejores atuendos con asistencia de 3.000 personas.



Nuestra octava edición será el **sábado 25 de agosto** Nos encontraremos desde las 11:00AM en el parque-plaza de los periodistas junto al rio san francisco, en el tradicional eje ambiental.

> El lugar de cierre del evento es una sorpresa para los asistentes. Los aliados, patrocinadores y apoyos lo conocen con anterioridad.





El CicloPaseo Cachaco esta abierto a propuestas y planteamientos, siempre y cuando la esencia del evento no se pierda. Los apoyos y alianzas siempre van encaminados a fomentar el uso de la bicicleta, compartir espacios y experiencias que hagan de Bogotá una mejor ciudad.

## Más Información

FanPage Cachaco

https://www.facebook.com/ciclocachaco/?ref=br rs



Grupo Cachaco

https://www.facebook.com/groups/1604811393141883/?ref=br rs



@ciclocachaco

https://twitter.com/ciclocachaco?lang=es



Ciclopaseo Cachaco

https://www.instagram.com/ciclopaseocachaco/



ciclopaseochaco@gmail.com totoserrath@gmail.com 3118851449 4728248

# iAla! icaray, carachas!

LOS INVITAMOS AL PERIPLO PATRIMONIAL DE TODOS





El Ciclopaseo Cachaco es realizado por el esfuerzo de los ciclistas urbanos: Ivonne Leguizamón, Toto Serrath, David Serna, Camilo Rey y Jorge Malagón. Quienes cada año laboran para que el evento sea un éxito